

Europacity Avis défavorable du commissaire-enquêteur

Un point d'appui pour la lutte contre ce projet démesuré

Le Plan d'Occupation d'Urbanisation (PLU) de Gonesse a fait l'objet d'une enquête publique, en juin, incluant le projet Europacity. Il représentait un enjeu dans la lutte du Collectif pour le triangle de Gonesse (CPTG).

Dans son rapport rendu public le 23 août, le commissaire-enquêteur a émis un avis défavorable à l'urbanisation du triangle de Gonesse à l'issue de l'enquête publique.

Celui-ci considère que « l'orientation d'aménagement et de programmation du triangle de Gonesse présente des impacts environnementaux négatifs à très négatifs qui vont à l'inverse des grandes orientations politiques nationales et internationales en matière de lutte contre la disparition des terres agricoles, de lutte contre le réchauffement climatique ».

Cet avis défavorable intervient après les avis, très critique de l'autorité environnementale et défavorable de la Commission Départementale de la Préservation des Espaces Naturels, Agricoles et Forestiers (CDPENAF).

Bien que consultatif, l'avis défavorable du commissaire-enquêteur, est un point d'appui dans la lutte contre le projet pharaonique d'Europacity d'autant qu'il existe un projet alternatif qui valorise les terres agricoles de Gonesse porté par le groupement CARMA (Coopération pour une Ambition Rurale et Métropolitaine Agricole).

L'Union syndicale Solidaires qui soutient la lutte du CPTG, y voit là une étape positive pour l'abandon du projet Europacity. Il est nécessaire pour cela de poursuivre et d'élargir la lutte.

Paris le 31 août 2017

144 Bd de la Villette
75 019 Paris

Téléphone : 01 58 39 30 20
Télécopie : 01 43 67 62 14

contact@solidaires.org
www.solidaires.org

